



学校便り 太田っ子

令和6年4月30日

- めざす子ども像
- ⓪ もいやりのある子
 - ⓫ もいっさり勉強する子
 - ⓬ くましく生きる子

2024年度も、3週間がたち、新しい学級での学習も本格的になってきています。子どもたちは、今年度も頑張るぞという気持ちで、毎日学習したり運動したりしています。この前向きなところが太田小学校の子どもたちのよいところだとうれしく思っています。

1年生を迎える集会

4月19日(金)に行いました。初々しい1年生が6年生に手を引かれ、5年生が用意した花のトンネルをくぐって登場しました。2~6年生の校歌と「勇気100%」の歌を聞きました。6年生から手製のメダル、2年生から「あさがおのタネ」(昨年生活科で育てて取れたもの)をプレゼントされました。お返しに「ガンバリマンのうた」と言葉を発表しました。児童会からは、「こんなに大きくなるんだよ」と題して、1年生と6年生の体操服や上ぐつの大きさをくらべたり、実際に1年生と6年生の体格をくらべたりしてくれ、その成長を実感しました。また、学校に関するクイズも出題してくれ、みんなで楽しみました。1年生が太田小学校の仲間入りを果たした、楽しい集会になりました。



太田っ子はおそうじの達人たちばかりです

達人たちは、毎朝8時20分のチャイムが鳴る前から、お掃除を始めます。もちろん、一生懸命に働きます。教室内のゆか、廊下のゆかはすべてほうきで掃き、雑巾で拭きます。すべての面です。それが当たり前になっています。校舎は古いですが、とてもきれいなのはこのお掃除のおかげです。4月から5月にかけては1年生のそうじに6年生がお手伝いに行きます。いっしょにそうじをしながら、そうじの仕方を細かく教えてくれています。太田小学校の伝統が受け継がれていきます。



授業参観、ありがとうございました。

4月26日(金)に行われた本年度最初の授業参観に、ご参加くださりありがとうございました。子どもたちの学校での様子はいかがでしたでしょうか。ご覧になられて感じられたこと等ございましたら、担任を通してお知らせいただけますようお願いいたします。教員と保護者の方、保護者の方同士の交流を深め、協力して子どもたちを見守っていきたいと思っています。よろしく願い申し上げます。

